



En la provincia de Huelva

Fomento somete a información pública los proyectos de acceso al Centro Hospitalario de Alta Resolución, CHARE, de Lepe desde la autovía A-49

- **El presupuesto de licitación estimado es de 3,81 millones de euros**

Madrid, 13 de marzo de 2017 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento, según publica el Boletín Oficial del Estado, BOE, somete a información pública los dos proyectos con los que se materializará el acceso al Centro Hospitalario de Alta Resolución (CHARE) "Costa Occidental de Huelva" en Lepe, según lo acordado en el Protocolo de Colaboración firmado entre el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Lepe.

La actuación la conforman los dos proyectos siguientes:

- Construcción de glorietas en enlace tipo diamante. A-49 p.k. 117,1. Provincia de Huelva.
- Vía de servicio. Acceso al CHARE de la Costa Occidental de Huelva. A-49. Provincia de Huelva.

La información pública tiene dos objetivos; en primer lugar, dar a conocer la reforma del enlace Lepe Oeste de la A-49 con la que, además de permitir la conexión de la vía de servicio de esta autovía a través del cual se accederá al CHARE, se mejorará la seguridad vial en las intersecciones de este enlace.

En segundo lugar, dar cumplimiento a los artículos del 17 al 20 de la Ley de Expropiación Forzosa a fin de declarar la necesidad de ocupación, para lo que se incluye en el anuncio la relación de bienes y derechos afectados de cada proyecto.



Nota de prensa

El proceso de información pública se completa con la petición de los informes sectoriales a las diversas consejerías afectadas de la Junta de Andalucía, Diputación Provincial de Huelva, Ayuntamiento de Lepe y Confederación Hidrográfica del Guadiana.

El proyecto puede ser consultado en el Ayuntamiento de Lepe y en la Unidad de Carreteras del Estado en Huelva.

